

Toi la vedette des stades et des circuits de cross, cette fois tu n'as pas eu le temps de préparer ton discours, alors nous le faisons pour toi.

Et oui, je viens d'apprendre ça : parfois la veille d'une compétition ou d'un cross, tu étais tellement sûr d'aller sur le podium qu'il t'arrivait de préparer ton discours à l'avance, quel engin ! Et c'est vrai que ça valait le coup de t'entendre !

Tu n'as donc pas eu le temps de soigner le discours de ton départ, mais tu fais malgré tout un départ en grandes pompes.

Te voila maintenant vedette sur Facebook, plus de 600 visiteurs en quatre jours, une vraie star !

En hommage à tous ces jeunes qui sont venus te témoigner leur amitié, et apporter du soutien à ta famille et particulièrement pour ceux du club d'athlétisme, pour ma fille, je reprends une phrase qui revient souvent sur ta page Facebook :

Repose en paix Owen, et veille sur nous, on ne t'oubliera jamais.

Une maman d'athlète.

